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第39期年次報告書アンケートでは、株主の皆様から多く

の貴重なご意見・ご感想をいただきました。ご協力いただきま

した方々に対し、厚く御礼申し上げます。当社では、株主の

皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、今後の経営

方針やIR活動に反映させていきたいと考えております。 

ご回答者の属性 

株式保有期間 

（20代、男性） 

年代別 

 

株主の皆様からのご質問・ご要望にお答えします 

回収率 

17％ 

ご回答者総数 

183名 

アンケート結果のご報告 

Q

2008年6月の第39回定時株主総会の後、株主懇親会を

開催しました。株主の皆様と直接対話することで、叱咤激励

をたくさん頂戴し、経営陣をはじめ社員一同、非常に身が引き

締まる思いがいたしました。ご参加くださった株主の皆様、誠

にありがとうございました。株主の方から「ユニットハウスでこ

んなこともできるんだね。」と驚きの声を頂戴しました。嬉しく

思うと同時にまだまだお伝えできていない面があることを感じ

ました。IR活動に、より一層積極的に取り組んでまいります。 

「株主懇親会を開催してほしい。」 
株主様からのご意見 

三協フロンテアの理念やユニットハウスをご理解いただくため、製品
模型によるプレゼンテーションやビデオ上映なども行いました。 
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